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Antwort 
zur Anfrage Nr. AF/0045/2021 

 

Vorlage: AW/0045/2021 Datum: 05.11.2021 

Dezernat 1 

Verfasser: 80-Amt für Wirtschaftsförderung Az.:  

Betreff: 

Antwort zur Anfrage Breitbandausbau Koblenz-Bubenheim 

Gremienweg: 

18.11.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antwort: 

Die Westenergie Breitband, Teil des EON-Konzerns, wird in Koblenz-Bubenheim Glasfaser-Internet 

– offenkundig in Form von FTTH bzw. FTTB – verlegen bzw. ausbauen. Diesbezüglich stellt die 

AfD-Fraktion folgende Fragen: 

 

1. Stehen für dieses Projekt Fördermittel des Landes bzw. des Bundes zur Verfügung? 

Bei diesem Projekt handelt es sich um einen privatwirtschaftlichen Ausbau mit Eigenmittel des 

Investors. 

 

2. Wenn ja: Welche Fördersummen wurden bereits abgerufen? 

Da es sich um eine privatwirtschaftliche Maßnahme handelt, kann hierzu keine Aussage getroffenen 

werden. 

 

3. Wenn nein: Ist geplant, zukünftig Fördersummen abzurufen?  

Da es sich um eine privatwirtschaftliche Maßnahme handelt, kann hierzu keine Aussage getroffenen 

werden. 

 

4. Inwieweit erhöht sich die Glasfaserversorgung (FTTH bzw. FTTB) in Koblenz, wenn das 

Breitband-Projekt in Bubenheim vollumfänglich realisiert worden ist? Bitte jeweils nach Stadtteil 

aufschlüsseln und in totalen Zahlen sowie Prozentanteil darstellen. 

Einen Überblick der Breitbandversorgung für das gesamte Stadtgebiet von Koblenz nach Bandbreiten 

und Techniken für die Datenübertragung findet man im Breitbandatlas des Bundes unter : 

https://www.bmvi.de/DE/Themen/Digitales/Breitbandausbau/Breitbandatlas-

Karte/start.html 

 

5. Welche Breitband-Ausbauprojekte in Form von Glasfaser FTTH bzw. FTTB sind zukünftig 

geplant? Bitte perspektivisch für die nächsten 3 Jahre darstellen. 

 

Privatwirtschaftliche Ausbauprojekte von Telekommunikationsunternehmen werden der Verwaltung 

auf Anfrage in der Regel auf Jahre im Voraus nicht mitgeteilt. 

 

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz:- 

https://www.bmvi.de/DE/Themen/Digitales/Breitbandausbau/Breitbandatlas-Karte/start.html
https://www.bmvi.de/DE/Themen/Digitales/Breitbandausbau/Breitbandatlas-Karte/start.html
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